



PALUD... LA REVUE

Conçu et réalisé par Jihem, Phiphi et Fanfan sous la bienveillance de son directeur de publication Gégé

N°5 du 27 mars 2004

Merci au personnel du village

Au restaurant

Gaëtan (responsable)
Sébastien, Yannick, Gaëlle,
Marie-France et Dominique.

En cuisine

Hervé (le chef),
Thierry (pâtissier),
André et Xavier (seconds),
Yannick (commis),
Christian, Pascal et
Nadia (aides)

Au bar

Nadège, Lionel et
Jean-Claude (responsable)

A la réception

Dorice, Valérie, Aurélie,
Aurélia et Brigitte

A l'animation

Marie, Laurence et Richard

Entretien, ménage et éco- nomat

Lydie, Jean-Yves,
Christophe et Dominique

Sous la direction de

Pascal

Au gré du vent salé !

Impossible de ne pas revenir sur le discours de la présidente d'honneur de Philapostel ce midi (NDLR : au fait, on lui a demandé de prendre la présidence d'honneur de la nouvelle association ?). Elle a déclaré venir fêter le premier anniversaire de sa présidence, en rappelant que la philatélie est le premier loisir de collection des Français. « *Ces petits timbres à message parfois contestés : c'est une fille, zut, au revoir (sic), donnent l'occasion d'écrire, et sans eux les Français ne l'auraient pas fait.* ». Elle a annoncé que le SNTP récupérerait au premier avril le marketing des PAP de façon à avoir un ensemble cohérent entre le beau timbre et le PAP...

La médiatisation liée à la nouvelle Marianne sert les intérêts de la philatélie, elle n'est pas là uniquement pour se faire plaisir. « *On ne change pas la Marianne pour faire du CA sur votre dos, c'est une forte occasion de pouvoir parler du timbre !* »

Enfin elle a conclu son propos en rappelant que « *nous sommes marqués par une certaine transformation du vocabulaire : UPT devient Philapostel ; presse libre toujours tu chéiras la mer est devenu Palud... la revue ; inflammation des amygdales avec forte fièvre philatélique, cela se traduit par rouge-gorge ; hospitalité chaleureuse et accueil amical égale Gérard Chauveau et Christine Darlet* »

Qu'elles se nomment Eslinger, Laurent, Moisy, Monseau, ou Valdenaire, à Philapostel on aime de plus en plus les Françaises !



Christophe Priou, le député local, n'a pas été en reste en précisant que l'on était ici dans une assemblée générale, et non une assemblée nationale ! Il a rappelé que Pornichet était une jeune commune qui a fêté son centenaire en l'an 2000, et qu'à cette occasion une enveloppe locale avait été réalisée : « *mais c'était une enveloppe vide, car Pornichet est une commune pauvre !* »

Tout le monde, ce midi, a évoqué le premier jour du timbre « vache nantaise », qui aura lieu près de Redon fin avril. Personne n'a osé dire qu'il essaierait de faire meuh la prochaine fois... Commentaire de la rédaction « *Aide Redon, le ciel tes draps !* » (NDLR : commentaire de John Duvait, un nez de Redon, c'est pour avoir show ce soir ?)

Le pompon de l'après-midi !

Il a été décerné à l'unanimité par la rédaction à Jean-François Thivet.

Lors de la remise des prix, le Languedoc croustille (alors, il ne roussille plus).

De plus, il a cru que l'on pouvait venir par la mer à Saint-Nazaire en passeport, au lieu du paquebot ! Il devrait demander conseil à Linéda Titanic...

Tu te l'es salé !

- Daniel Calmettes est venu de Cintegabelle. Inutile de dire que les maris salants, ça ne l'a pas beaucoup dépaycé !
- Jean-Pierre Despin a rappelé hier matin le discours de Patrick Helaine (maire d'Hauteville) l'an dernier. C'est un maire qui a des lettres ! Et l'anagramme de Maire, c'est Marie !
- Avant aux AG, il y avait Sanchez. Aujourd'hui, t'as Bourret !
- Comme tout le monde, l'an prochain, le journal de l'AG adoptera les techniques modernes. Au lieu d'un support papier, on vous distribuera une disquette à chaque numéro...
- Satisfaction du responsable du BT ce matin : il fit La Poste telle !
- Hier matin, le micro ne voulait pas fonctionner correctement. André Laurent l'a réparé en le prenant en main. Par une savante manipulation, le jus est monté !
- Conseil d'Alain Daillet (entendu pendant l'AG) : *pour améliorer la circulation entre les membres, il faut faire de la main à la main...*
- Le proverbe corse préféré de René Frappa, c'est : une bonne petite sieste... et hop ! Au lit...!!
- Dès que les débats d'hier ont été finis, on a vidé la salle hier !
- Vu à l'entrée du village un gros lapin se balader : sans doute un spécialiste du développement du-rable !
- A l'hippodrome de Pornichet, ils utilisent des selles de Guérande...

La ballade !



Avant !

La Loire est franchie par le Pont de Saint-Nazaire qui est appelé par les autochtones *le soutien-gorge*. Avec deux bretelles (d'accès), ils relient les deux saints (Brévin et Nazaire). Et en plus, il a été imaginé et construit par des gros bonnets.

L'évacuation s'est faite en urgence par chaloupe suite à une alerte pendant la séance de cinéma. (Prévu au programme : Cha loupe jamais !)

La guide de Saint-Nazaire connaît la ville comme sa poche !



Après !

Le résultat des urnes !

Hier soir, les délégués étaient si pressés de voter qu'ils n'ont même pas entendu Gérard Chauveau annoncer la clôture de l'AG. Alors, on vous le confirme : l'AG 2004, elle est finie.....!!!!!!!

Et depuis personne n'a réclamé le résultat du dernier scrutin. C'est dire l'intérêt du sujet ! A *Palud... la revue*, on a menacé le secrétaire général d'une deuxième part de gâteau pour obtenir ce résultat.

Il a finalement cédé, en reprenant une seconde fois du fromage !

- Proposition 25 : adoptée (63 voix)
- Proposition 27 : adoptée (52 voix)
- Proposition 28 : adoptée (75 voix)
- Proposition 30 : adoptée (70 voix)

Avec autant de voix, on pourrait écrire une histoire de chœur !



La pensée du soir

**Cette semaine,
le porc...nichet
Mais attention ce soir !
Le porc *nic*...!!!**



Fait d'hiver

**Ce soir, nous passons
à l'heure d'été !
Pensez-y avant de
dormir...**